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 -Tischvorlage - 

 

Umsetzung des Prioriätenbeschluss zur Errichtung von Kunstrasenplätzen 
hier: Bezirkssportanlage Everhardstr. 
Dringlichkeitsantrag der SPD-Fraktion vom 24.08.2015 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

die SPD-Fraktion bittet Sie, folgenden Dringlichkeitsantrag auf die Tagesordnung der Sitzung der 
Bezirksvertretung Ehrenfeld am 21. August 2015 zu setzen. 

Beschluss 

Die BV Ehrenfeld hat die Mitteilung 12.11. der Nachtragstagesordnung zur Sitzung am 22. Juni 2015 
zur Kenntnis genommen. Die Kenntnisnahme bedeutet per se keine Zustimmung.  

In Anlehnung an die Mitteilung der Verwaltung aus der vergangenen Sitzung der Bezirksvertretung 
Ehrenfeld wollen wir uns eingehend mit den neuen Planungen befassen und einen entsprechenden 
Beschluss fassen. 

Die Verwaltung wird daher beauftragt:  

1.) Die Pläne für die Erweiterung der Bezirkssportanlage in der BV-Sitzung am 28. September 
vorzustellen. 

2.) Von der Bezirksvertretung Ehrenfeld zu  allen etwaigen Plänen, die über die Umwandlung der 
Asche- in Sportplätze hinausgehen  einen entsprechenden Beschluss  der Bezirksvertretung 
Ehrenfleld einzuholen.  



3.) Bevor zu den Planungen in der BV-Ehrenfeld kein Beschluss gefasst wurde, keine vertraglichen 
Vereinbarungen zu treffen oder anderweitig Fakten zu schaffen. 

Begründung der Dringlichkeit: 

Dringlichkeit ist gegeben, damit eine Vorstellung der Planungen zum Ausbau der 
Sportanlage möglichst noch in der kommenden BV-Sitzung am 28. September 2015 
behandelt werden können und vorher keine vertraglichen Vereinbarungen getroffen oder 
anderweitig Fakten geschaffen werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Petra Bossinger   Katrin Bucher   
Fraktionsvorsitzende   Bezirksvertreterin  
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